
COLECTIVO INDEPENDIENTE DE METRO

ESKERRIK ASKO!
Este miércoles 18 de diciembre, la plantilla de Metro Bilbao nos hemos expresado
libre y democráticamente en las elecciones sindicales celebradas en nuestra
empresa. Unas elecciones de gran trascendencia, pues de ellas saldrá el Comité de
Empresa que el año que viene negociará el futuro convenio colectivo.

Ante todo, vaya por delante y por encima de cualquier otra consideración nuestro
agradecimiento a todas las compañeras y compañeros que habéis avalado con
vuestro voto la candidatura de CIM. Una candidatura que ha mejorado los
resultados de las pasadas elecciones, ganando un representante más en el comité
de empresa y un nuevo delegado sindical al superar el 10% de los votos. Un paso
adelante que, creemos, refrenda la línea de trabajo sindical que mantenemos en el
tiempo y que pretendemos seguir defendiendo. Trabajo que sin el apoyo que la
afiliación y simpatizantes de nuestro Colectivo nos habéis prestado no podríamos llevar
a cabo. No es un buen resultado de CIM, es un buen resultado de todos y todas,
pues la labor que desarrollemos de aquí en adelante seguiremos enfocándola siempre
en la defensa y mejora de nuestras condiciones laborales, económicas y sociales. Sin
dejar de lado a nadie y con las puertas abiertas para toda la plantilla. Ya habrá tiempo
de hacer análisis sobre lo que ha pasado (que no es poco) y las consecuencias que
pueden derivarse del resultado final del miércoles, pero queremos recalcar de manera
principal nuestra gratitud a todas las personas que habéis votado a CIM, pues
ese voto es el que da sentido a toda la dedicación y el compromiso que
procuramos volcar en nuestras ocupaciones a nivel sindical.

Hace 25 años, cuando las personas que iniciaron esta aventura sindical limpiaban un
local en Sarriko aparte del resto de sindicatos, hubo quien nos aventuró aquello de “no
váis a durar ni un año”. Durante años ha habido también quien ha puesto todo de su
parte para poner fin a nuestra andadura sindical. Este 2024, cuando celebramos
nuestras bodas de plata, creemos que el resultado obtenido estas elecciones es un
refuerzo positivo y un reconocimiento para seguir trabajando sindicalmente
como hasta ahora. Aprendiendo de los errores, defendiendo iniciativas beneficiosas
para la plantilla, promoviendo novedades positivas para el conjunto de nuestra
afiliación y, por extensión, de todo el colectivo laboral de Metro Bilbao. Siendo
beligerantes y reivindicando lo que creemos justo. Y siempre poniendo lo mejor de
nosotros y nosotras mismas para que nadie pueda sentirse defraudado.

Mila esker guztioi zuen bultzada ta engaiamenduagatik.

A por otros 25 años.
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